

# みらい通信

第38号

発行元 NPO法人紫波みらい研究所  
連絡先 〒028-3318  
岩手県紫波郡紫波町紫波中央駅前1-2-2  
電話 019-671-2244  
FAX 019-671-2243  
Email miraiken@shiwa-mirai.com  
発行日 平成22年12月15日(水)

## 平成の森～動物と共生する森を創ろう～！開催！

10月3日(日)平成の森において、今年で8年目となる動物と共生するための森づくりを目的として、植樹、自然観察会を開催しました。平成20年からは山王海土地改良区と共催で行っています。

68人(スタッフ含む)の参加。植樹する場所を北側に少し広げ、山ボウシ、エンジュ、クリ、トチ、イロハモミジを全部で200本植えました。通路を設けるなどして、動物だけではなく、人も憩える場所づくりが進められています。来年も植樹する場所を広げる予定となっており、森づくりのための構想が練られています。この事業のために、紫波町建設ボランティアの皆さんには、年2回下草刈りをお願いしています。多くの方々のご協力で実施している事業です。会員の皆さんも来年はぜひ、ご参加ください。



上/植樹している参加者  
下左/食育のお話を聞きながら豚汁を食べる参加者  
下右/自然観察会で遊ぶ子どもたち

## エコスクール開催(9月・10月)

9月のエコスクールは、紫波町産材ではしを作りました。山と森倶楽部の会員宅にある梅の木を使い、指導も会員が務めました。小学生に小刀を使わせるには少し抵抗がありましたが、実際はみんな器用に使いこなせていました。思った以上の参加で木が足りなくなり、生木も使ったので使うときに曲がった作品になったかもしれません。

これは、大人もはまります。事務局も昔を思い出して無心に木を削っていました。楽しい！



10月のエコスクールは、9月に箸を作ったので箸袋を作ってみました。白い和紙を折り、思い思いの絵を描きました。すてきな絵柄、世界でたったひとつの箸袋の完成です。模様が付いた和紙だったらこうはいきませんね。子どもたちの創造力にはいつも感心させられます。家族の分も作ってうれしそうに持って帰りました。



# 理事会報告

日時：11月6日(水)午後6時30分から

内容：来年度の事業について

倶楽部活動報告

事務局 事業報告

事務局体制について

環境課との委託事業打ち合わせ

岩手大学事業について

日時：12月1日(水)午後6時30分から

内容：会員からの事業提案について

倶楽部活動報告

事務局 事業報告

来年度の委託・自主事業について

歓送迎会&忘年会について

次回の理事会は平成23年1月12日(水)です。

## 松島さんと橋浦さんの歓送迎会&忘年会開催！

平成20年から事務局の一員として活躍していただいた松島智子さんが、残念ながら12月いっぱい退職することになりました。つきましては、松島さんの送別会及び橋浦律子さん(新事務員)の歓迎会を次のとおり開催しますので、ぜひご出席ください。なお、12月ということもあり、忘年会も兼ねております。

日時：12月22日(水)18時30分から

場所：天狗寿司 6

紫波町・環境新世紀 10周年記念フォーラム  
未来に伝える環境と文化

松島さんからのごあいさつです。

みらい研でお世話になり一番感じているのが「人との繋がり」についてです。大切なことを改めて実感し、温かな人柄に触れ「紫波町民になってよかった！」と胸を張って言える様になりました。

事務局の仕事は楽しく離れるのは残念ですが、これからは会員としてみらい研に係わっていただければと思っています。本当にありがとうございました。

## イベント情報

紫波町・環境新世紀 10周年記念フォーラム  
未来に伝える環境と文化

日時：12月19日(日)13時30分～16時

会場：野村胡堂・あらえびす記念館

参加費：無料

内容：報告 町民と歩んだ10/100年  
土の人 風のひと ふれあいトーク  
協働宣言 環境新世紀100年後の  
子どもたちのために

主催：紫波町

環境課 672-6892(直通)

紫波中央駅を夢灯りで飾ろう！

平成23年1月29日(土)

午後4時～午後8時ごろまで

子どもたちが作った夢灯りを子どもたちや保護者と一緒に並べ、火をつける作業をお願いします。その後、豚汁やおにぎりを食べながら、スタッフ交流会を行います。どべっこや甘酒も飲めるよ！

牛乳パックを集めます。洗浄し、開いてお持ちください。29日のために、エコスクールで子どもたちが夢灯りを作ります。

### 【編集後記】

みらい通信を2か月も休んでしまいました。申し訳ありませんでした。あっという間の12月です。今月は、来年度の委託事業の企画提案を行いました。そのほかにも自主事業の計画なども練っています。一番しっかりしていた松島さんに辞められるのはとても残念ですが、会員だし、家も事務所の近くということで、頼ってしまいそうです。また、新しい事務局員の橋浦さんもしっかりした方で、頼もしい限りです。来年も会員の活動のお手伝いができるよう頑張りますので、よろしくお願いします。(事務局)